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Satans Eden von 162 
Gott ist souverän in der Erwählung Teil 4 

7. April 2024 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Lieber gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass wir so weit gekommen sind, und doch, Vater, haben 

wir vielleicht noch ein paar Monate Zeit. Wir beten: Herr, Du bereitest uns vor, nach Hause zu gehen, in 

dem Wissen, dass dieses Land eines Tages in Schutt und Asche fallen wird. Also begeben wir uns einfach 

in Deine Hände. Im Namen Jesu beten wir. Amen.  

Sie können sitzen. 

 

Nun, wir werden uns heute Morgen Nr. 162 von Satans Eden ansehen und unser Mini-Thema ist Gott ist 

Souverän in Erwählung Nr. 4. Und wir werden uns mit dem Willen des Menschen befassen, dem Gott der 

Souveränität und Seinem Willen, und natürlich bedeutet unser Wille wirklich nichts. 

 

Heute Morgen wollen wir den Irrlehrern, die nicht an die Souveränität Gottes glauben, die Argumente 

wegnehmen. Die als Grundlage lehren, dass dem Menschen freie moralische Entscheidungsfreiheit 

gegeben ist und dass alle gerettet werden können.  

 

Denkt nun an die Baptisten, die große Nummer eins, die Numero uno der Schrift ist Johannes 3:16. Das 

habt ihr alle schon gehört. Und wisst ihr, Denn so [sehr] hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen 

eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verlorengeht. 

 

Nun, sie sind also sehr, sehr groß für deine Wahl, die freie moralische Entscheidungsfreiheit. Nun, ich 

habe heute Morgen Neuigkeiten für diese, dass Ihre Wahl wirklich nichts bedeutet. Es ist Gottes 

Entscheidung, auf die es ankommt. 

 

Um dies zu tun, müssen wir nun eine Reihe von Stellen betrachten, die oft zitiert werden, um zu zeigen, 

dass Gott bestimmte Gefäße nicht zur Vernichtung ausgerüstet oder zur Verdammnis bestimmt hat.  

 

Zuerst zitieren wir Hesekiel 18:31: " Denn warum wollt ihr sterben, ihr vom Haus Israel?"  

 

Außerdem lesen wir in Matthäus 25:41, wo es heißt: Dann wird er auch denen zur Linken sagen: Geht 

hinweg von mir, ihr Verfluchten, in das ewige Feuer, das dem Teufel und seinen Engeln bereitet ist! 

 

Sie sagen also: "Seht her, das ist für den Teufel und seine Engel vorbereitet, also ist es nicht wirklich für 

irgendjemand anderen." So werden alle Menschen es entkommen, und das ist nur für den Teufel. 

Dieser Vers wird oft zitiert, um zu zeigen, dass Gott bestimmte Gefäße nicht zur Vernichtung ausgerüstet 

hat. Mit anderen Worten, die Worte ... wenn sie lesen: "Weichet von mir, ihr Verfluchten, in das ewige 

Feuer, bereitet für den Teufel und seine Engel."  

Dies ist einer der Hauptversen, auf die man sich beruft, um den Doktrin von der Verwerfung zu 

widerlegen. Aber wir behaupten, dass das nachdrückliche Wort hier nicht "für" die Engel des Teufels ist, 

sondern den "Teufel".  
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Mit anderen Worten, dieser Vers legt die Härte des Gerichts dar, das die Verlorenen erwartet. Mit anderen 

Worten, die obige Schriftstelle drückt die Schrecklichkeit des Feuers aus, das auf die Verlorenen wartet, 

und nicht auf die Untertanen, die von es bestimmt sind.  

 
Es geht also um die Schwere der Strafe, gegen wer wird dorthin gehen? Es bringt das also nicht wirklich 

zum Ausdruck. 

Wenn das Feuer "dem Teufel und seinen Engeln bereitet" wird, wie unerträglich wird es dann sein! 

Wenn der Ort dieser Qual, in den die Verdammten geworfen werden sollen, derselbe ist, an dem Gottes 

Erzfeind leiden wird, wie schrecklich muss dieser Ort sein! 

 

Nochmals: Wenn Gott nur bestimmte zur Errettung auserwählt hat, warum wird uns dann in 

Apostelgeschichte 17:3 gesagt, dass Gott "nun allen Menschen überall befiehlt, Buße zu tun"?  

 

Das ist eine gute Frage. Ihr wisst schon, wahrscheinlich besser als das letzte.  

 

Dass Gott "allen Menschen" befiehlt, Buße zu tun, ist nichts anderes als die Durchsetzung Seiner 

gerechten Ansprüche als moralischer Herrscher der Welt. Denkt daran, dass der Pharao gezwungen war, 

zuzugeben, dass er sich geirrt hatte. Esau weinte bitterlich und suchte nach Reue, aber er konnte sie nicht 

finden. Wie könnte Er weniger tun, da alle Menschen überall gegen Ihn gesündigt haben? Erwartest du 

nur, dass die Gerechten aufgefordert werden, Buße zu tun?  

 

Darüber hinaus spricht die Tatsache, dass Gott allen Menschen überall befiehlt, Buße zu tun, für die 

Universalität der Verantwortung eines jeden Geschöpfes. Diese Schriftstelle besagt jedoch nicht, dass es 

Gottes Wohlgefallen ist, allen Menschen überall “Reue zu schenken“. Es heißt lediglich, dass sie Buße tun 

sollen. Aber werden sie das tun? 

 

Apostelgeschichte 5:31 Diesen hat Gott zum Fürsten und Retter zu seiner Rechten erhöht, um Israel Buße 

und Vergebung der Sünden zu gewähren. 

Der Apostel Paulus glaubt nicht, dass Gott jeder Seele Buße gegeben hat, denn aus seinen Worten in                                  

2. Timotheus 2:25 geht klar hervor : " Er soll mit Sanftmut die Widerspenstigen zurechtweisen, ob ihnen 

Gott nicht noch Buße geben möchte zur Erkenntnis der Wahrheit. 

 

Vielleicht Zufall, dass Gott es tut. Nun, es heißt nicht, dass Er es tun wird, sondern nur, ob Er es tun soll.  

26 und sie wieder nüchtern werden aus dem Fallstrick des Teufels heraus, von dem sie lebendig gefangen 

worden sind für seinen Willen. 

 

In der Erweiterten Bibel heißt es: 25 Der Diener des Herrn muss sanft lehren, indem er diejenigen 

unterweist und zurechtweist, die mit dem, was du lehrst, nicht einverstanden sind.  

 

Dann wird Gott vielleicht ihre Meinung ändern und ihnen Reue gewähren, damit sie annehmen können, 

was du sagst, was zur Erkenntnis der Wahrheit führt.  
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Hier ist die Sache. Ihr habt im Grunde Gottes Samen. Eure Namen stehen einerseits im Buch des Lebens. 

Auf der anderen Seite habt ihr Schlangensamen, die völlig eins mit Satan sind. Wie die Bibel sagt, dass er 

von Anfang an ein Mörder war, er bleibt nicht in der Wahrheit, denn wenn er spricht, spricht er eine Lüge, 

weil es keine Wahrheit in ihm gibt. Es gibt also diese Leute, die nicht die Wahrheit sagen können. Es gibt 

diese Leute, die ständig lügen und nicht nach der Wahrheit suchen, und sie sind Mörder und Lügner. Nun, 

dann hat man eine großartige Hybridisierung zwischen den beiden, und da passen die meisten Männer 

hin. 

 

Jetzt kann man eine Person betrachten und in drei Minuten sagen, ob sie wiedergeboren sind oder ob sie 

es schaffen werden. Bruder Branham traf sich mit dem Vater von Schwester Nadine Wertz. Er war ein 

Veteran des Ersten Weltkriegs, glaube ich. Und so war er ziemlich alt. Ich glaube, er ist in seinen 

Neunzigern. Und sie war sehr besorgt, weil er es nicht war... Er war ein guter Mann, aber er hatte einfach 

keinen wirklichen Eifer für den Herrn. Er redete nicht immer über Religion. Er war einfach ein guter 

Mann.  

Nun, sagte Bruder Branham, ich werde zu ihm gehen und mit ihm reden. Und so hörte sie, wie er über 

den Ersten Weltkrieg und andere Dinge sprach, und er kam heraus und sie erwartete, dass er sagen würde, 

nein, es gibt keine, keine Chance. Aber nein, Bruder Branham kam aus dem Raum und sagte, er werde es 

schaffen. Woher wusste er das? 

 

Wie kann man wissen, ob eine Person es schaffen wird? Nun, es gibt eine Menge Leute, die zum Gericht 

des Weißen Throns kommen, und sie werden es aufgrund ihrer Natur schaffen. Seht ihr, die Eigenschaften 

Satans sind Lügen, Täuschung, Mord und solche Dinge. Die Eigenschaften Gottes sind,  

du fühlst dich von dem Wort angezogen? Sie fühlen sich von dem Wort angezogen. 

 

Dann gibt es eine ganze Gruppe von Menschen dazwischen, und ihnen wird Leben geschenkt für das, was 

sie für die Braut getan haben, und sie sind gute Menschen. Weißt du, das sind wirklich gute Leute. Und 

seht ihr, wenn ihr eine Person anschaut und ihr seht ihre Natur, und ihre Natur ist es, nicht zu konzipieren. 

Ihre Natur ist es nicht, einen Deal aus Ihnen zu machen. Ihre Natur ist es nicht, dich auszunutzen, sondern 

ihre Natur ist es, hilfreich zu sein. 

 

Diese Menschen haben eine gute Chance auf dem Gericht auf dem Weißen Thron, denn Er wird zu ihnen 

sagen, tretet ein in die Freuden des Herrn, und Er wird sagen: Ihr habt mich gespeist, als Ich im 

Krankenhaus war. Du hast mir das getan. Du hast mir jenes getan. Und sie werden sagten, wann haben 

wir das gemacht? Als du das dem geringsten der Brüder getan hast. Das sind also gute Leute. 

 

Nun, unsere Politiker, die meisten von ihnen, ich will nicht sagen, alle, aber die meisten von ihnen haben 

ihre Seelen im Grunde für einen Linsengericht verkauft [Mess of Pottage, wie Esau]. Und sie sind Lügner, 

und ich werde keine Namen nennen, aber einige von ihnen sind einfach nur Unzüchtige und es gibt einfach 

eine Menge schlechter Dinge, die vor sich gehen. 

 

Nun, sie haben keine... Ich meine, ich kann nicht sagen, dass sie keine Chance haben, weil wir es hier mit 

Gott zu tun haben, aber sie zeigen, dass sie von dieser Linie hier drüben sind [Bruder Brian zeigt auf die 

linke Seite] und nicht von dieser Linie hier drüben [Bruder Brian zeigt auf die rechte Seite]. 

 

So heißt es in 1. Mose, Kapitel sechs, dass die Söhne Gottes die Töchter der Menschen sahen, dass sie 

schön anzusehen waren, und dass viele von denen sie als Ehefrauen nahmen. Jetzt, nach sechs 
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Generationen, geht die Vermischung weiter. Nun, es begann mit Eva und Satan. Ihr habt also Kains 

Samen, der die Töchter der Menschen aufziehen musste, und dann habt ihr die Söhne Gottes unter Seths 

Samen, und sie trafen sich und vermischten sich, und so hat jetzt jeder eine Mischung in sich. 

 

Und so kannst du nicht sagen, nun, du hast einen kleinen Schwanz heraushängen, also musst du eine 

Schlange sein. Nein, so funktioniert das nicht. Er war übrigens ein Biest. Er war damals keine Schlange. 

Später wird es Schlange genannt. Er war also sehr intelligent, er war wie ein großer, riesiger Mann, gut 

aussehend, alles andere, aber er hatte eine Natur, die Kain hervorbrachte. Die Bibel sagt, dass er zu den 

Bösen gehörte und von Anfang an ein Mörder war. Er trug nicht die Wahrheit. Es steckt keine Wahrheit 

in ihm. 

 
Nun, das war Satans Linie, seht ihr. Und das ist die Natur der Satanssame der Kinder des Teufels gegen 

die Kinder Gottes. 

Ihr seht hier also eine Menschheit. Das heißt, jeder hat eine Mischung in sich. Es tut mir leid, aber der 

einzige Weg, wie wir erkennen können, dass du ein Same Gottes bist, ist, wenn du das Wort liebst. 

 

Die Bibel sagt, dass sie nicht zum Wort kommen werden. In Johannes 3:20 sagt er: "Aber wir kommen 

zum Wort, weil wir unsere Quelle in Gott hatten, also haben wir unsere Werke in Gott gewirkt." 

 

Es ist also nur so, dass ihr ernsthaft für sie beten könnt. Es gibt bestimmte Menschen, von denen du einfach 

lieber wegkommen würdest, die du lieber in Ruhe lassen würdest, ihnen Freiraum geben würdest. Sie 

haben ein Recht auf ihre Meinung, aber du willst sie einfach nicht in deinem Universum haben, und das 

ist es, was ich sage. 

 

Glaubst du nun, dass der Same des Teufels jemals das Gesetz des Lebens aufheben und darüber 

hinausgehen kann, Sein Same zu sein? Das Gesetz der Fortpflanzung besagt, dass jeder Samen nach seiner 

Art es nicht tun kann, ohne sein Same zu sein. Sie können sich nicht ändern. 

 

 Ich glaube nicht, also spricht er zu gefallenen Söhnen, die in Sünde leben.  

 

Aber Söhne Gottes, denen die heiligen Schriften falsch unterwiesen wurden, werden, wenn sie die richtige 

Gelegenheit dazu haben, die Wahrheit hören, umkehren und sich der Berufung ihres Sohnes Gottes 

anschließen. Das ist es, was ich zu sagen versuche, ist, wenn man einer Person eine richtige Chance gibt. 

Ich erinnere mich an die Zeit vor Jahren, und das ist einer der Gründe, warum ich das Internet nicht mag. 

Es gab einen Chatroom und die Leute unterhielten sich und es gab einige Männer, die ernsthafte Fragen 

hatten, und einer der Brüder lehnte sie einfach ab und ließ sie dumm aussehen und alles andere.  

Und ich erinnere mich, dass ich einen Bruder mitgebracht habe, der ein Freund von mir in Bloomington, 

Indiana, ist, als ich dort lebte. Und er hatte einen Freund, der Lastwagenfahrer war, und er wollte Bruder 

Vayle treffen. Also gingen wir hinauf und Bruder Vayle war nicht da, also trafen wir einige… Ich werde 

die Namen sowieso nicht nennen, zwei Brüder da oben, die Diakone waren, und sie gaben ihm das Gefühl, 

dumm zu sein. Sie stellten ihm Fragen über das 7. Siegel und dies und das. 

 
So behandelt man Menschen nicht. Du würdest deinen eigenen Bruder nicht so behandeln. Es ist also 

falsch, wenn sie sagen, nun, wenn du nicht in diese Kirche gehst, ich sage nicht, dass sie so dort oben sind, 

aber es gibt bestimmte Kirchen in der Umgebung, die sagen, nun, wenn du nicht in unsere Kirche gehst, 
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kannst du keine Gemeinschaft mit Leuten haben, die nicht in unsere Kirche gehen, weil sie sehr 

kontrollierend sind. Seht ihr, das ist die andere Seite, das ist der andere Samen. Das ist eine Art Satan 

Nachkommer.  

 

Wieder werden wir gefragt: Wenn Gott nur bestimmte zum ewigen Leben "bestimmt" hat, warum lesen 

wir dann, dass Er, 1. Timotheus 2:4, "alle Menschen erretten und zur Erkenntnis der Wahrheit kommen 

lassen wird"?  

 

Die Antwort ist, dass die Worte "alle" und "alle Menschen", wie der Begriff "Welt", oft in einem 

allgemeinen und relativen Sinn gebraucht werden.  

 

Markus 1:5 Und zu ihm ging das ganze Land Judäa. Glaubst du, dass 2.5 Millionen Menschen, die im 

Land Judäa leben, an diesem Tag herauskamen, um Ihn zu sehen? Nein. Aber alle, die herauskamen, um 

Ihn zu sehen, das waren alle.  

 

 und sie aus Jerusalem und ließen sich alle von ihm taufen im Fluss Jordan und bekannten ihre Sünden. 

Ich glaube nicht, dass die gesamte Bevölkerung, dass jeder, also, alle ist nicht jeder. Alle bedeutet, alle, 

was da war, war da. 

 

Nun, jeder, der dies lesen kann und denkt, dass damit "jeder" im Land Judäa gemeint ist, das etwa 2 

Millionen Menschen plus die Menschen von Jerusalem umfasste, und jeder von ihnen war getauft, müsste 

verrückt sein. Man muss das Wort also richtig einteilen. 

  
Johannes 6:45: "Es steht geschrieben in den Propheten: Und sie werden alle von Gott gelehrt werden." 

Glaubst du, dass alle das Evangelium hören werden? Nein, so schränkt er das Alle mit den Worten ein: 

"Jedermann, der gehört hat,  

 

(Und wir wissen, dass "zu hören", sagte Bruder Branham, bedeutet "verstehen". Und so kommt jeder, der 

den Vater versteht und von Ihm gelernt hat, kommt zu mir [Ihn].  So platzieren Sie das also richtig. 

 

Das sagt also eigentlich aus, dass alle, die den Vater verstehen und von Ihm lernen, zu mir kommen 

werden, sagt Er. 

 

In Johannes 8:2 sehen wir wieder: "Und am frühen Morgen kam er wieder in den Tempel, und das ganze 

Volk kam zu ihm, und er setzte sich nieder und lehrte sie.  

 

Glaubst du wirklich, dass alle Menschen zu Ihm gekommen sind? Wisst ihr, ihr sprecht von Millionen 

von Menschen, oder von allen, die im Tempel waren, die zu Ihm kamen und sich hinsetzten und Er sie 

lehrte.  

 

Lesen wir das so, als ob alle Leute in den Tempel gekommen wären, oder als ob diese Leute (auch wenn 

es nur eine Handvoll waren, die anwesend waren) sich hinsetzten, um Ihm zuzuhören? Das Wort "alle" 

ist hier also sehr spezifisch und nicht universell für alle zu verwenden. Mit anderen Worten, alle könnten 

acht Personen sein. Alles klar? Aber alle acht gingen hinein. Er gab uns keine Zahl.  
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Mit anderen Worten, es bedeutet nicht, dass alle zu Ihm gekommen ist. Aber es bedeutet, dass diejenigen, 

die zu Ihm kamen, alle auf Ihn hörten, während Er sie lehrte. Macht das für Sie Sinn? Tut es das? 

 

Es ist nicht anders als das "Er" in "Er, der glaubt". Dein Verstand würde dir sagen, dass es sich um eine 

Person handelt, aber 19 Sprachen übersetzen dies mit "Wer auch immer". Ich habe euch sogar gezeigt, 

wo Bruder Branham selbst in einem Paragraf gezeigt hat, was dieses "er" ist, indem er folgendes sagte:  

 

In 59-0628E "Fragen und Antworten" 172 88b. Bruder Branham liest eine Frage vor, in der es heißt: 

"Bruder Branham, ... Kann jemand die Werke Christi tun , wenn er nicht Christus war? Das ist es, was 

es ist: "Es sei denn, er wäre Christus?" Sicher. Nehmen wir den Heiligen Johannes, nur eine Minute.  

Heiliger Johannes das 14. Kapitel und ich möchte, dass ihr euch das jetzt anschaut, wenn ihr es schnell 

verstehen könnt, Johannes 14:12, ich glaube, es ist es. Wir werden es schnell richtig machen und schauen, 

was Jesus dazu gesagt hat.  

 
In Ordnung, "wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Er", seht ihr, wenn ihr der englischen Sprache mächtig 

seid, werdet ihr sagen: "Nun, er ist ein Pronomen, und es bedeutet gerecht, es ist Singular." Aber "wer 

auch immer es ist", sagt Bruder Branham, er hatte nur die 8. Klasse besucht, aber er wusste, was 19 andere 

Bibelübersetzungen sagten. 

 

"wer auch immer es ist" "Wer an Mich glaubt, der wird auch die Werke tun, die Ich tue." Irgendein  

Mensch, der Mensch selbst kann nicht Christus sein, aber die Werke Christi werden jedem Gläubigen 

folgen. Seht ihr?  

Er wird die Werke Christi in irgendein  Menschen tun. "Wer an Mich glaubt, der wird die Werke, die 

Ich tue, tun." Nicht: "Ich werde tun", "er wird tun, er wird tun", nicht "Ich".  

"Aber er glaubt an Mich und hat seinen Glauben an Mich bekannt und ist sich selbst ausgestorben (Das 

ist sehr wichtig) und Mein Geist wohnt in ihm und er wird ein Teil von Mir." Nun, das macht ihn nicht 

zu Christus.  

 

Es macht ihn zu einem Teil Christi mit dem Rest der Kirche. Alles klar. Er ist nicht Christus, denn das 

wäre Antichrist, seht ihr.  

Er würde von Christus wegnehmen. Aber er kann  irgendein  Gläubiger sein, die Werke Christi tun. 

Alles klar. 

 

Beachte, dass er in mehrfacher Hinsicht sagt, dass sich das "er" in Johannes 14,12 auf (1) wer auch 

immer bezieht. Und in (2) in irgendein Menschen. Und (3) in irgendein Gläubigen. Und wieder (4) in 

jedem Mann. Und (5) in jedem Gläubigen usw.  

 

Dies ist nun die Erklärung für die Frage nach Johannes 14:12 , die ein bestätigter Prophet Gottes gab.  

 

Wieder sehen wir Apostelgeschichte 21:28: "Und schrien: Ihr israelitischen Männer, kommt zu Hilfe! 

Das ist der Mensch, der überall jedermann lehrt gegen das Volk und das Gesetz und diese Stätte. Dazu 

hat er auch noch Griechen in den Tempel geführt und diese heilige Stätte entweiht! 
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Mit anderen Worten, sie schreien gegen Jesus [Paulus] und sagen: "Er hat alle hierher gebracht." Er hat 

sie alle gegen das Volk aufgehetzt. 

Nein, so steht es nicht. Die Menschen, die kamen, die zuhörten, sind die Alle. Alle, die da waren, hörten 

zu.  

 

Glaubst du wirklich, dass dieser Mann jeden Menschen über alle Orte und überall unterrichtet hat? Wenn 

du jemanden so sagen hörst, würdest du nicht denken, dass dieser Mann ein wenig gerührt sein könnte?  

 

Es ist wie mit den Dingen, und ich möchte nicht in die Politik einsteigen, aber es ist so, dass die Linke die 

gleichen Worte hören kann, die du sagst, und mit denen in eine ganz andere Richtung gehen kann. 

 

Und sie haben eine ganz andere Bedeutung. Zum Beispiel, als der Präsident sagte, ich kann mich nicht 

erinnern, es ging um Ev's. Ich denke, wenn wir nur Elektroautos bauen, wird es ein Blutbad geben. Nun, 

er sprach nicht vom Töten. Er sprach darüber, wie sie einen Verlust hinnehmen werden. Alles klar? Das 

ist ein gebräuchlicher Begriff. Aber sehen Sie, die geistige Ungenauigkeit der Linken ist so bizarr, so 

verrückt, dass jedes Wort, das er positiv verwendet, auch negativ verwendet wird. 

 

Glaubst du wirklich, dass dieser Mann jeden Menschen überall und an jedem Ort gelehrt hat?  Und Nein, 

er tat es nicht. 

 

Vor allem, wenn nur Tausende von Menschen Ihn überhaupt hörten, als die Bevölkerung Israels weit über 

eine Million Menschen betrug, weit über mehrere Millionen Menschen.  

 

Der römische Historiker Tacitus schätzte die Einwohnerzahl Jerusalems zur Zeit der Judenkriege auf 

600.000. Aber Josephus sagt, dass über 1.1 Millionen Israeliten während derselben Kriege getötet wurden. 

Wenn man also 1.1 und .6 nimmt, sind es fast 2 Millionen Menschen, 1.7. 

 

Die Zahl geht also in die Millionen von Menschen, die in der gesamten Region leben, die Jesus während 

Seines Wirkens bedeckt hat. Aber nur sehr, sehr wenige von dieser Million Menschen sahen Ihn 

tatsächlich.  

 

Aber das Evangelium sagt nur, dass von allen, die in der Gegend waren, nur zweimal Tausende 

verzeichnet sind; 4.000 bei Matthäus und 5.000 bei Johannes. Und dann meistens kleine Gruppen und 

sogar Einzelpersonen. 

 

Apostelgeschichte 22:15 Denn du sollst bei allen Menschen ein Zeuge für ihn sein von dem, was du 

gesehen und gehört hast. 

 

Gibt es hier jemanden, der tatsächlich Kontakt zu den sechs oder sieben Milliarden Menschen auf der 

Welt hatte? Hä? Ich glaube nicht, dass Sie das getan haben. Ich glaube nicht einmal, dass du sie alle 

erreichen wirst, wenn du eine Million Menschen dazu bringst, deinen Podcast zu hören.  

 

Hatte der Apostel Paulus also einen internationalen Dienst, in dem er jeden Menschen auf der Welt lehren 

konnte? Ich glaube nicht. 
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Also stellen wir die Frage. Hat der Apostel Paulus diese Prophezeiung tatsächlich erfüllt und zu "allen" 

Menschen gepredigt? Oder deutet das Wort "alle" auf viele Männer hin, die über eine sehr große Region 

verstreut sind?  

 

Jesus sagte: "Geht hinaus in alle Welt und lehrt das Evangelium." Unsere Website ist in 190 Länder 

gegangen, von denen wir wissen, vielleicht noch ein paar mehr, aber das bedeutet keineswegs, dass jeder 

in diesen Ländern sie angesehen hat. Und es bedeutet nicht, dass es jede Nation erfüllt, wie Jesus es uns 

befohlen hat. 

 

Aber Er hat nicht wirklich alle gesagt. Er sagte, die ganze Welt. Meint er also wirklich die 196 Nationen 

oder meint Er wirklich, dass sie über die ganze Welt verstreut sein werden? Okay, wenn ich sage, dass ich 

viele, viele, viele Male um die Welt gereist bin, nun, dann bin ich auf diese Weise hinübergegangen. Ich 

bin diesen Weg gegangen. Und so bin ich herumgegangen. Aber ich war nicht in jedem Land der Welt, 

ich war in 59 Ländern. Ihr müsst also Vernunft walten lassen.  

 

Es könnte etwas mit Seinem Gebot zu tun haben, aber ich glaube, dass das “Voice of God“  auch in ebenso 

viele Länder geht. Ich denke also, dass sie um die 189-192 Ländern gestiegen sind.  

 

Wieder sehen wir die gleiche Sprache, die in 2. Korinther 3:2 verwendet wird: Ihr seid unser Brief, der 

in unser Herz geschrieben ist, der von "allen Menschen" bekannt und gelesen wird.  

 

Nun, wenn du ein Baptist bist, wirst du denken, hey, ich muss meine Bibel herumtragen und mit jedem 

reden, und hoffentlich werde ich mindestens eine Milliarde Menschen auf der ganzen Welt treffen und sie 

können sehen, dass ich eine geschriebene Epistel bin, weil ich meine Bibel habe. Komm schon, das ist so 

lächerlich, aber trotzdem habe ich Leute gesehen, die ihre Bibeln einpacken, zur Arbeit und alles andere, 

und sie werden wirklich religiös sein, denn sie werden geschriebene Briefe sein, die von allen Menschen 

gelesen werden. 

Apostel Paulus sagt also nicht, dass ihr geschriebene Briefe an jeden Menschen auf Erden seid, sondern 

von denen, von denen euer Leben Zeugnis ablegt, seid ihr ein geschriebener Brief an jeden oder alle, mit 

denen ihr in Berührung kommt. 

 

So kann 1. Timotheus 2:4 nicht lehren, dass Gott die Errettung der ganzen Menschheit will, sonst würde 

die ganze Menschheit gerettet werden.  

 

Wieder stellen wir die Frage: Erklärt die Heilige Schrift nicht immer wieder und wieder dass Gott keine 

"Rücksicht auf Personen" nimmt? Wir antworten: Das tut es auf jeden Fall, und Gottes erwählende Gnade 

beweist es.  

 

Die sieben Söhne Jesse, obwohl älter und körperlich besser als David, werden übergangen, während der 

junge Hirtenjunge auf den Thron Israels erhöht wird. Warum hat Gott nicht einfach den ersten Mann 

genommen, der mitkam? Warum hat Samuel es nicht getan? Weil Gott es ihm nicht gezeigt hat, als der  

erste kam. Warum hat er nicht den zweiten Mann genommen? Gott hat es ihm auch nicht gezeigt. Weder 

den dritten noch den vierten noch den fünften, noch den sechsten, noch den siebenten. Schließlich zeigte 

er ihm David. Er sagte: "Gibt es nicht noch einen?" Ja, er ist draußen auf der Weide und beobachtet die 

Schafe. 
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Die Schriftgelehrten (Scribes) und Schriftgelehrten (Anwalte Lawyers) gehen unbemerkt vorüber, und 

unwissende Fischer werden zu den Aposteln des Lammes auserwählt. Die göttliche Wahrheit ist den 

Weisen und Klugen verborgen und wird den Unmündigen offenbart, die lernen werden.  

 

Die große Mehrheit der Weisen und Edlen wird ignoriert, während die Schwachen, die Niedrigen und die 

Verachteten gerufen und gerettet werden.  

Huren und Zöllner werden süß genötigt, zum Festmahl des Evangeliums zu kommen, während 

selbstgerechte Pharisäer in ihrer makellosen Moral zugrunde gehen müssen.  

 

Den Doktrin von der Verwerfung mag ein "harter Spruch" für den fleischlichen Sinn sein. Aber es wird 

gerne anerkannt, aber es ist leichter zu glauben als diejenigen, die eine ewige Strafe predigen. Denn wie 

kann man ewig bestraft werden, ohne das ewige Leben zu haben? Alles klar. 

 

Denn wie kannst du ewige Strafe empfangen, wenn du schließlich vernichtet wirst? Ihr müsstet ewiges 

Leben besitzen, um ewig leiden zu können. 

 

Ich meine, man kann keine ewige Strafe empfangen, ohne vorher das ewige Leben zu haben. Wie konnten 

sie also für die Ewigkeit bestraft werden? Und doch predigen sie das. 

 

Den Doktrin von Gottes Souveränität in der Verwerfung wird also klar in der Heiligen Schrift gelehrt, und 

das haben wir gezeigt. Mögen die Menschen glauben, was sie wollen, aber wir stehen nur auf dem Wort 

Gottes, wie es unser bestätigter Prophet William Branham gelehrt hat.  

 

Jesus sagte in Lukas 24:25: " O ihr Unverständigen, wie ist doch euer Herz träge, zu glauben an alles, 

was die Propheten geredet haben!"  

 

Sie sind ein Trottel, weil sie langsam im Herzen sind, was bedeutet, dass sie langsam es verstehen. Er 

sagte, dass sie "langsam verstehen, aber schließlich haben sie es richtig verstanden. 

 

Jesus sagte: "Ihr werdet die Wahrheit erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen."  

 

Und so wurden diese beiden Männer auf dem Weg nach Emmaus schließlich durch die Wahrheit befreit. 

Und ich hoffe, dass auch du durch die Wahrheit befreit worden bist.  

Hört zu, diese Männer hörten Jesus, und sie verstanden nicht, was Er sagte. Aber wenn Er etwas tat, brach 

Er das Brot. Plötzlich sagten sie: "Hey, so hat Jesus es gemacht." Jetzt erkannten sie Ihn. Sie hatten nicht 

einmal, und ich will das Wort nicht langweilig sagen, aber die Bibel sagt, dass sie stumpf im Hören waren, 

stumpf im Verstehen. Und doch haben sie es dann verstanden. 

 

Nachdem sie den ganzen Tag über das Wort erklärt hatten, sagten sie: "Dieser Kerl hat einige Wahrheiten. 

Aber dann, als Er endlich etwas tat, um sie wissen zu lassen, wer es war, konnten sie es verstehen, und Er 

verschwand. Gott ging noch einen Schritt weiter und offenbarte ihnen die Wirklichkeit. 
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Das Wort "Prädestination" ist der Wille Gottes, auf den Er keinen äußeren Einfluss hat. Mit anderen 

Worten, sagt da oben jemand, nun, weißt du was? Lasst uns Joe Smith vorherbestimmen und nicht Joe 

Blow vorbestimmen. 

 

Es ist das, was Er in Sich Selbst bestimmt hat. Was er aus jedem Individuum werden müsste, das in Seinem 

Sinn war, um damit zu beginnen. Bruder Branham sagte: "Wenn du nicht von Anfang an in Seinem Sinn 

warst, wirst du es am Ende auch nicht sein." 

 
Aber nicht alle Menschen sind mit einem ähnlichen Schicksal geschaffen: so ist das ewige Leben für die 

einen vorherbestimmt und die Verdammnis für andere, die nicht in der ursprünglichen Schöpfung waren.  

Wir sagen also, dass jeder Mensch, der für das eine oder das andere dieser Ziele geschaffen ist, entweder 

zum Leben oder zum Tod vorherbestimmt ist.  

 

Wie wir sagen: "Ewige Erwählung und Vorherbestimmung für die einen zur Errettung und für die anderen 

zur Vernichtung." 

 

Martin Luther schrieb in seinem Werk "De Servo Arbitrio" (von der Wahl des Dieners): "Alles, was auch 

immer ist, entspringt den göttlichen Verabredungen und hängt von ihnen ab. Wodurch vorherbestimmt 

war, wer das Wort des Lebens empfangen und wer es nicht glauben sollte."  

 

"Wer soll von seinen Sünden befreit werden, und wer soll in ihnen verhärtet werden, wer soll gerechtfertigt 

und wer soll verdammt werden."  

 

"Das ist genau die Wahrheit, die den Doktrin vom freien Willen von ihren Fundamenten an dem Erdboden 

gleichmacht. Mit anderen Worten, es zerstört nur die Gedanken des freien Willens. 

 Das heißt, dass Gottes ewige Liebe zu einigen Menschen und Hass zu anderen unveränderlich ist und 

nicht rückgängig gemacht werden kann."  

 

Denkt daran, dass Er Jakob liebte und Esau hasste, noch bevor die beiden etwas Gutes oder Schlechtes 

taten. Mit anderen Worten, Esau war nicht im Sinn Gottes. Jakob war im Sinn Gottes. Aber Esau kam 

durch die Linie der Schlange.  

 

Gott hält Sein Wort 57-0115 P:72 Und die Stunde ist gekommen, Bruder, wenn... "Wie Jambres und 

Jannes Moses widerstanden haben, so werden sie es auch tun, Männer von verworfenem Sinn in Bezug 

auf die Wahrheit, der von alters her zu dieser Verdammnis vorherbestimmt war", sagt die Bibel.  

Sie konnten es nicht glauben. Und sie werden es nicht glauben. Die Bibel sagt, dass in der heutigen 

Zeit, in der wir jetzt leben, dass Männer von alters her dazu bestimmt waren, verdammt zu werden, die 

die Gnade unseres Gottes in Lüsternheit verwandelten.  

 

Verstehst du, was ich meine? Judas 4. Vers. Lesen Sie und sehen Sie, ob das nicht so ist. Nun, "die 

Menschen der alten Zeit waren zu dieser Verdammnis vorherbestimmt" ... Wie können sie glauben, 

wenn die Bibel gesagt hat, dass sie nicht glauben können?  

 

Denkt an 1. Korinther 2, wo es heißt, dass es um den Verworfenen oder den nicht wiedergeborenen 

Menschen geht. Er ist unfähig, die Dinge Gottes zu verstehen.  
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Wie können wir den ganzen Unsinn stoppen, der im Land vor sich geht? Wie können wir es tun, wenn 

Gott gesagt hat, dass es geschehen (wird)? Nun, dann sagst du: "Was ist richtig und was falsch?" So wie 

Micha es mit der Bibel war.  

 

Ein wahrer Geist Gottes wird sich im Einklang mit dem Wort bewegen, denn Er ist derselbe gestern, 

heute und in Ewigkeit. (Es gibt also eine wahre Eigenschaft in den Gläubigen.) 

 

Jehova Jireh 57-0612 P:65 Warum haben einige von euch die Hände runter? "Wenn auch einer von den 

Toten auferstehen würde, würdest du nicht glauben? "Das ist es, was Jesus gesagt hat, Lukas 16. 

Ja, egal, was passieren würde, es gibt Menschen auf der Welt, die geboren wurden, um nicht zu 

glauben. In der Bibel heißt es: "Sie waren von alters her zu dieser Verdammnis ordiniert."  

 

Judas sagt: "Die Menschen, die von alters her zu dieser Verdammnis bestimmt waren, sollen nicht 

glauben." Egal, was du tust, sie würden es sowieso nicht glauben. Der Pharao wurde zu diesem Zweck 

auferweckt.  

 

Bist du heute Abend nicht glücklich, dass Gott dein Herz dazu geweicht hat, auf Golgatha zu schauen und 

zu glauben?  

 

Verurteilung durch Repräsentation 60-1113 P:80 Wie kommt es zu einer Verurteilung? Wegen der 

Züchtung, der Züchtung in der Welt mit den Dingen Gottes. So haben wir es.  

Nun, wie kommen wir jemals von dieser Züchtung weg? Wende dich von diesem vermischten Zeug ab. 

Kommt darauf zurück, dass Gottes Wort die Wahrheit ist. Jedermanns Wort ist eine Lüge; was Gott gesagt 

hat, ist wahr. Bleib dran.  

 

Es züchtet dich gleich wieder hinein. Da ist ein Weg gemacht. Einer steht heute Morgen am Thron Gottes, 

um dich zu vertreten. Dein Vater und deine Mutter haben dich als Adam und Eva dargestellt. Das ist 

richtig.  

 

Als du auf der Welt geboren wurdest... Heilige Ehe; es war von Gott bestimmt, Kinder zu bringen. Jetzt 

seid ihr wieder an der gleichen Stelle, an der ihr im Garten Eden wart, wie Adam und Eva, ihr Söhne und 

Töchter Gottes.  

 

Seht ihr, eure neue Geburt hätte im Garten Eden stattfinden sollen. Alles klar? Alle Kinder sollten durch 

das Gesprochene Wort hervorkommen, nicht durch einen physischen Akt. Aber der Mensch geht immer 

zum physischen Akt über. Sie schauen immer auf das Gefäß und müssen ihre Augen von dem Gefäß 

abwenden.  

 

Durstig nach Leben 57-0728 P:73 Ein Mann sagte mir vor nicht allzu langer Zeit: "Mr. Branham, es ist 

mir egal, was Sie tun oder sagen würden, ich glaube Es nicht. Ich sagte: "Es wurde nicht den 

Ungläubigen gegeben.  

 

Es wurde nur denen gegeben, die glauben." Es ist nichts für Ungläubige. Sie werden zugrunde gehen. 

Ich weiß es nicht... Natürlich wisst ihr alle, dass ich ein strenger Calvinist bin. Ich glaube, dass Menschen 

zum ewigen Leben ordiniert sind, und einige sind zur Verdammnis nach Gottes Wort ordiniert.  
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In der Bibel heißt es: "Die Menschen der alten Zeit waren zu dieser Verdammnis vorherbestimmt, indem 

sie die Gnade Gottes in Lüsternheit verwandelten." Das ist richtig. Und wenn Sie... Gott will nicht, dass 

jetzt jemand umkommt.  

 

Aber um Gott zu sein, wusste Er von Anfang an, wer gerettet werden würde und wer nicht. Wenn Er es 

nicht tat, war Er nicht Gott. Er ist ein unendlicher, ewiger Gott.  

 

Und das ist der Grund, warum du, wenn du damals nicht im Sinn Gottes warst, niemals in Seinem Sinn 

sein kannst. Denn Gott kann Sich nicht ändern. Du kannst am Ende nicht in Seinem Sinn sein, wenn du 

nicht am Anfang warst.  

 

Gott, der reich an Barmherzigkeit ist 65-0119 P:18 Ich sage das nur, nicht um den Doktrin zu 

verwirren, sondern um es in Ordnung zu bringen, damit wir von dieser Angst und diesem Schrecken 

wegkommen: Du weißt nicht, wer du bist.  

 

Ihr werdet es nicht sein, aber jetzt seid ihr die Söhne Gottes. Seht, ihr wart immer Söhne Gottes. Seht 

ihr? Denn als Gott dich am Anfang in Seinem Denken hatte, musst du sein, ein Teil von dir, dein Leben, 

das jetzt in dir ist, musste vorher bei Gott sein...  

 

Nun, bevor du hier auf Erden materiell wurdest, bevor es irgendetwas gab, als Gott, warst du eine Seiner 

Eigenschaften. Er wusste, wie du heißen würdest. Er kannte die Haarfarbe, die du haben würdest. Er 

wusste alles über dich.  

 

Verlasse dich nicht auf deinen eigenen Verstand 65-0120 P:9 Du siehst also, wenn du im 

Vorherwissen Gottes warst, dann wirst du ein Teil Gottes.  

 

Und der einzige Weg, wie du ein Sohn Gottes oder eine Tochter Gottes sein kannst, ist, dass du ein Teil 

von Gott sein musst, und Gott ist ohne dich nicht vollständig. Muss sein.  

 

Das ist richtig, denn es gibt Eine, nur eine Ressource des Ewigen Lebens, und das ist Gott, und Er allein 

hat das Ewige Leben. Seht ihr?  

 

Nun, und du warst ein Teil von Ihm, insofern, als dass du ein Attribut warst, oder in Seinem Denken 

am Anfang. Und das, weil Er am Anfang an dich gedacht hat, gibt es diesen kleinen Ruck zu Ihm.  

 

Das ist es, was beschleunigt werden muss. Einige von ihnen werden nie belebt werden; Sie haben es 

einfach nicht; Das ist alles. Genauso, wie wenn man ein Maiskorn in die Erde stecken würde, hätte nicht...  

 

So schön es auch war, wenn es nicht den Keim des Lebens in sich trug, konnte es niemals belebt werden. 

Aber der Keim des Lebens muss erst einmal da sein.  

 

Und wenn du damals keine Repräsentation in Seinem Sinn hattest, wirst du es nie und nimmer haben. 

Verzeihen Sie mir, wenn ich ein bisschen träge bin. Nicht träge, aber ich habe letzte Nacht einfach 

überhaupt nicht geschlafen. Mein Sinn ging einfach, und so wachte ich einfach sehr müde auf. Das ist es 

also, was Sie heute bekommen.  
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Sein Wort beweisen 64-0816 P:92 Da standen Priester und sagten: "Dieser Mann ist Beelzebub." Seht 

ihr, keine Repräsentation. Ewiges Leben, "das warst du immer". Seht, ihr habt das ewige Leben, es gibt 

nur eine Form davon; das ist Gott.  

 

Du warst Seine Eigenschaft, Er dachte an dich und erkannte dich vor Grundlegung der Welt in Seinem 

Sinn. Seht ihr? Sie sah sich um. Seht, in was für einer sündigen Gestalt sie sich befand.  

 

Aber, seht, Er konnte diesen Priester nicht bekommen, denn der Priester war ein gebildeter Gelehrter, ein 

Theologe im Wort, aber keine Repräsentation im Himmel (Seht ihr?), war überhaupt nicht in Gottes 

Gedenken.  

 

Aber diese Frau war es. Sie sagte: "Herr, ich sehe, dass Du ein Prophet bist." Das ist einfach alles, was 

Er wollte, dass sie sieht. Seht ihr? Sagte: "Ich glaube, dass Du ein Prophet bist. Jetzt wissen wir es. Wir 

verstehen jetzt nichts von den Propheten, weil es wirklich spät ist; Wir wissen, dass ein Messias kommt.  

 

Und wenn dieser Messias kommt, wird Er das Wort sein. Seht ihr? Er wird die Geheimnisse des Herzens 

kennen; Er wird das Gleiche tun, was Du dort getan hast.  sagte: "Ihr müsst einer Seiner Propheten sein, 

um Ihm zuvorzukommen oder so etwas." Er sagte: "Ich bin Er."  

Ihr wisst also, dass das eine Frau am Brunnen war.  

 
Zukünftiges Zuhause 64-0802 P:70 Aber diese kleine Frau hatte nichts zu präsentieren; Sie war so 

schmutzig und dreckig, wie sie nur sein konnte. Aber merkst du, dass sie tief unten in ihr Repräsentation 

hat...? ...  

 

Und dann suchte sie danach, dass dies Fleisch wird, und als Er sagte: "Geh, hohl deinen Mann und komm 

hierher." Sie sagte: "Mein Herr, ich habe keinen." Er sagte: "Du hast die Wahrheit gesagt, denn du hast 

fünf, und den du jetzt hast, ist nicht deiner. Du hattest fünf; Das macht sechs, die du hast." 

Sie sagte: "Sir.." nicht... Du bist nicht Beelzebub.« Nein. "Ich nehme wahr, dass Du ein Prophet bist. Nun, 

wir wissen, dass der Messias, der Christus genannt wird, kommen wird; und wenn Er es tut, wird Er dies 

tun." Er sagte: "Ich bin Er." 

 

Kein Zweifel mehr. Er brauchte es nicht zu erklären. Sie sah es; sie glaubte es; Und fort ging sie. 

Warum? Was hat Es mit ihr gemacht? Es erlöste sie.  

 

Denkt daran, Bruder Branham, dass er zwei Kreise an die Tafel hinter sich aufgezeichnet hat, von denen 

einer ganz schwarz bis auf einen kleinen weißen Fleck ausgefüllt war. 

Und dann war der andere ganz weiß. Aber ein kleiner schwarzer Fleck. 

Bruder Branham sagte: "Seht ihr, sie hatte eine Repräsentation. So wurde aus dem kleinen Stück Weiß... 

Das ganze Ding wurde weiß, und dass eine ganz weiß, aber er hatte nur einen kleinen schwarzen Fleck. 

Nun, das waren seine Eigenschaften, schwarz zu sein. Er war nicht in Gottes Denken. So wird er plötzlich 

ganz schwarz. 

 

Seht zu, Er kam, um ein Erlöser zu sein. Ist das richtig?  

 

Was bedeutet Erlösung? zurückbringen. Warum hat er den Priester nicht benommen? Er war nie dort 

oben. Seht ihr? Er hatte keine Repräsentation. Er kam, um zu erlösen, was gefallen war.  
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Im Fall wurde dies von diesem Mädchen durcheinander gebracht, aber Gott hatte sie vor Grundlegung 

der Welt in Seinem Denken und Er kam, um sie zu reinigen. Dann muss Er das ewige Leben haben. Seht.   

 

Zukünftiges Zuhause 64-0802 P:78 Oh, mache durch Seine Propheten alle Seine Manifestationen 

bekannt, denn es sind Seine Eigenschaften Seiner Gedanken, die zum Ausdruck kommen. Nun, hier war 

es in dieser kleinen Frau; sie war eine Seiner Eigenschaften.  

 

Seht ihr? Und da war ein Priester, der das Licht repräsentierte: Er hatte es aus der Bibel gelernt; er hatte 

gelernt, dass Gott, Gott war; Er hatte gelernt, dass Heiligkeit recht hatte; er war gelernt, dass es ein 

Gesetz Gottes gebe;  

 

Er hatte es aufgrund seiner intellektuellen Konzeption gelernt. Und er war aus der rechten Abstammung 

geboren: Er war ein Levit; aber er wusste es nur durch die intellektuelle Vorstellung. Und wenn das Licht 

der Stunde...  

 

Seht ihr, er erfuhr es durch das, was geschehen war; Nicht das, was geschah, sondern das, was passiert 

war. Und als er herausfand, was geschah, sagte seine Konfession nichts darüber; Daher hatte er keine 

Repräsentation davon.  

 

Mit anderen Worten, wenn ihr Evangelium ein intellektueller, historischer Jesus ist, tut es ihnen nichts 

Gutes. Wenn dein Evangelium ein immer lebendiger, gegenwärtiger Gott ist, tut es dir sehr gut. 

 

Aber hier war zu jener Zeit ein Erlöser auf Erden, um diese Eigenschaften Gottes zu erlösen, und sie 

empfing es.  

 

Zukünftiges Zuhause 64-0802 P:69 Nun, diese kleine Frau, ihr erstes Leben hier oben, sie war eine 

Prostituierte. Sie war ganz aufgewühlt, aber tief unten in ihr war nur ein kleines bisschen Verständnis: 

"Ich weiß, wann der Messias kommt." Seht ihr?  

 

Das war da. Beachte, als Jesus kam und das Wort offenbarte, weil das Wort die Gedanken erkannte, die 

im Herzen waren (wie Hebräer 4:12 sagt, dass es so sein wird, dass Er es tun würde) ...  

 

Das Wort war ein Unterscheider der Gedanken des Herzens, und Er kam als Menschensohn, der Prophet. 

Was ist passiert?  

 

Dieser Priester, der nur intellektuell belehrt war, sagte: "Es ist ein Teufel", weil seine Konfession es so 

nannte. Was hat es bewirkt? Er hatte keine Repräsentation, also wurde er verdunkelt.  

 

Zukünftiges Zuhause 64-0802 P:125 Nun sagst du: "Nun, sieh dir diesen Priester an; War er nicht ein 

Sohn Gottes?« Es bewies, dass er es nicht war; Er konnte nicht erkennen, was? Sagte er: "Ich glaube 

an die Bibel?"  

 

Sicher, aber er konnte das ausgesprochene Wort der Stunde nicht erkennen. Er hatte nur intellektuell 

etwas von einer Gruppe gelernt, die vor ihm gewesen war. Und so ist es dasselbe Ding heute. Seht ihr?  
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Ich weiß, das ist stark, aber es ist die Wahrheit. Da war das Wort, wie es genau für diesen Tag gesprochen 

wurde, und er... Und doch war er ein Gelehrter; Und doch war er ein berühmter Mensch, aber er konnte 

Es nicht erkennen. Warum?  

 

Egal, wie gelehrt er war, irgendetwas in der Art, er hatte immer noch keine Repräsentation der 

Prädestination. Seht ihr? Nur der Vorherbestimmte wird derjenige sein, der es tut. Kann nur sein.  

 

Und du kannst es nur tun, weil schau; es beweist die Vorherbestimmung, denn wenn du das ewige Leben 

hast, musstest du immer ein Teil Gottes sein, denn Er ist der Einzige, Der Ewig ist. Seht ihr es? Oh, mei. 

Denken Sie darüber nach. Schaut euch nun an, was während des großen Jahrtausends geschieht.  

 

Und was im großen Jahrtausend geschehen wird, nun, wenn die ganze Welt auferweckt und gerichtet wird, 

werden sich diejenigen, die am Anfang nicht in der Repräsentation Gottes waren, gegen Gott und das 

Lager Gottes wenden und zeigen, dass sie von Anfang an nie ein Teil von Ihm waren. 

 

Mit anderen Worten, ihre Natur ändert sich nicht. Sie sind heute Verworfene. Sie werden dann Verworfene 

sein. Seht ihr, sie sind böse und Übeltäter, und sie hassen die Wahrheit. Sie werden dann nicht auf die 

gleiche Weise ans Licht kommen. Sie kommen gegen Gott. Sie kommen gegen das Lager Gottes.  

 

Es ist keine Fälschung, bis du es schaffst, entweder hattest du von Anfang an eine Repräsentation oder du 

wirst sie nie haben. "Sie sind aus unserer Mitte gegangen, weil sie nicht von uns waren." Sie waren damals 

nicht von uns im Sinn Gottes und sie sind es auch heute nicht. 

 

Deshalb können sie das Licht nicht ertragen. Sie können es eine Saison lang nehmen. Wie die Bibel sagt. 

Der Menschensohn säte Samen. Einige gingen an den Wegesrand, und das Geflügel fraßen es auf. Die 

Vögel der Erde fraßen es auf. Einige gingen auf Steine, und sie hatten kein Wasser, es trocknete aus. 

Manche lassen die Freuden des Lebens überhand nehmen, aber dann fielen einige auf guten Boden. Es 

gibt also vier Fälle. Und einer von ihnen ist auf guten Boden gefallen, das seid ihr, und die zuhören. Aber 

diejenigen, die die Sorgen dieses Lebens übernehmen ließen, waren nicht dazu bestimmt, es zu sein. 

 

Die Leute, auf die der Druck der Botschaft auf sie kam, sagten: "Wir werden glauben, wie die Glaubt den 

Zeichen, Jungs." Wir werden sagen, es ist alles andere als ... Nun, sehen Sie, sie hatten es nie. 

Sie hatten nie eine Repräsentation gehabt, oder wären sie dabei geblieben. Deshalb heißt es, sie seien aus 

unserer Mitte gegangen, weil sie nicht von uns waren. 

Alles klar? Vögel aus einer Feder werden sich zusammenschwärmen. 

 
Das ist der Grund, warum ich nicht wütend auf sie werde, wenn Menschen dieses Wort, das wir predigen, 

nicht annehmen und aus unserer Mitte herausgehen können, sondern nur Mitleid mit ihnen hat, dass sie 

diese Wahrheit nicht sehen können. Sie waren nicht dazu bestimmt. Nun, kann ich es ihnen verübeln, nein, 

sie sind einfach nicht dafür gemacht, es zu sehen und zu empfangen. 

 

Also, was all diese Zitate gemeinsam haben, werde ich Ihnen sagen. Wenn du am Anfang keine 

Repräsentation im Sinn Gottes hattest, dann wirst du sie nie haben.  

 

Keine Repräsentation am Anfang bedeutet keine Repräsentation am Ende. Denn Er ist Alpha und Omega, 

nichts dazwischen. Es ist also die ganze Zeit das gleiche Brett. Wenn es hier Eiche ist, wird es dort Eiche 
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sein. Es ändert nicht die Spezies. Keine Repräsentation am Anfang bedeutet keine Repräsentation am 

Ende. Das ist das Doktrin von der Souveränität Gottes in der Verwerfung in einer Nussschale.  

 
Römer 11:33-36)." O welche Tiefe des Reichtums sowohl der Weisheit als auch der Erkenntnis Gottes! Wie 

unergründlich sind seine Gerichte, und wie unausforschlich seine Wege! 34 Denn wer hat den Sinn des Herrn 

erkannt,  

oder wer ist sein Ratgeber gewesen? 35 Oder wer hat ihm etwas zuvor gegeben, dass es ihm wieder 

vergolten werde? 36 Denn von ihm und durch ihn und für ihn sind alle Dinge; ihm sei die Ehre in 

Ewigkeit! Amen. 

 

"Von Ihm" sagt uns, dass Sein Wille der Ursprung allen Seins ist; durch" oder "durch Ihn" ist Er der 

Schöpfer und Lenker von allem; für Ihn" bedeutet, dass alle Dinge Seine Herrlichkeit in ihrem letzten 

Ende fördern. 

 

49B Durch den Unglauben an das ganze Wort Gottes hat er den Samen der Unheiligkeit in Satans Eden 

gebracht. Wir treten jetzt in eine Stelle ein, in der Satan als Antichrist den Thron in einem Eden dieser 

Erde besteigt, einem Eden der Sünde, einer pervertierten Religion.  

 
Er fing an, nicht auf: "Ich bin Satan. Ich bin der große Engel." Nein, nicht darauf, sondern auf die 

Verdrehung des Wortes Gottes. Und so hat er sein Reich zu allen Zeiten gebracht.  

 

Und nun, in diesem großen, trügerischen Zeitalter, bereit, seinen Thron durch sein Volk zu besteigen. Er 

hat sich ein intellektuelles, gebildetes, wissenschaftliches Eden aufgebaut. Richtig.  

 

Wissenschaftliche Prediger, wissenschaftliche Kirche, wissenschaftliche Theologie – alles ist 

wissenschaftlich. Alles basiert auf Wissen. Die ganze Kirche ist auf Wissen aufgebaut. Es ist nicht auf 

Glauben aufgebaut. 

 

Also werde ich nur folgendes sagen. Sie Wissen, wir haben Menschen in Amerika, die vielleicht 60 % 

oder zumindest 80 % erwarten, dass Trump kommt und sie rettet. Und ich sage: Wendet eure Augen ab, 

vom Fleisch. Richte deine Augen auf Christus, denn du wirst nur von Ihm gerettet werden. Ich glaube 

nicht, dass sie zulassen werden, dass die Wahlen stattfinden. Alles, worüber Sie sich Sorgen machen, ist, 

dass er Amerika wiederherstellen wird, großartig sein wird und alles andere. 

Sein Sohn schrieb mir um Geld und sagte: "Lasst uns Amerika wieder groß machen." Wir müssen etwas 

Geld beisteuern. Ich sagte: Hör zu. Ich sagte, dein Vater hat es von Anfang an nie großartig gemacht, weil 

er einen Haufen Sodomiten in der Verwaltung hatte. Glaubst du, dass Gott diese Sodomiten ehren würde? 

Ich glaube nicht. Also habe ich geschrieben s t o p. Hör auf und schick mir keinen Unsinn mehr. Ich 

glaube nicht, dass das passieren wird.  

 

Man könnte sagen, nun, Trump ist ein guter Mann. Er ist besser als Joe Biden. Ja, das stimmt. Er ist besser 

als Joe Biden. Aber keiner von ihnen ist besser als Jesus. Ich meine, nehmen wir Hitler. Ich habe vor 

Jahren für ein deutsches Unternehmen gearbeitet und mit mehreren Leuten gesprochen, die aus dem 

oberen Management stammen. Sie waren älter, es gab sie schon eine Weile. Und ich fragte: Warum hat 

das deutsche Volk Hitler erlaubt, all diese Juden zu töten? Und er sagte, nun, da waren zwei Hühner in 
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jedem Topf, zwei Autos in jeder Garage. Er rettete die Wirtschaft vor der Auslöschung durch die 

Weimarer Republik unter dem Krieg. Ich kann mich nicht erinnern, ob er ein König ist oder was. Aber 

wie auch immer, der Präsident, sage ich. Im Ersten Weltkrieg war die Weimarer Republik im Grunde 

zerstörerisch. Du könntest einen US-amerikanischen Penny nehmen und dort ein Haus kaufen. Kennen 

Sie das? Das ist es, was auf diese Nation zukommt. Mit einem Silberstück kannst du dir ein Haus kaufen. 

Wie dem auch sei, Hitler schien ein sehr guter Mann zu sein. 

 
Und sie sagten, nun, weißt du was? Wir werden einfach unsere Augen von die Gräueltaten drehen, die 

passiert sind. Und genau das wird mit Trump passieren. Es tut mir leid. Irgendjemand muss die religiösen 

Menschen vereinen, damit sie sich gegen uns stellen. Das ist es, was passieren wird. Lehnen Sie sich also 

einfach zurück, vermeiden Sie die Politik und vielleicht möchten Sie es einfach zuschauen. Ich meine, 

schau mal, ich glaube nicht ans Fernsehen. 

 

Ich glaube nicht an Sitcoms. Ich glaube nicht an die Ärzte und Krankenschwestern und diese Shows, ich 

denke, ob sie diese tagsüber spielen, sie spielen Seifenopern (Soap Opera). Ich mochte das noch nie, aber 

wisst ihr was? Was heute passiert, ist eine Seifenoper (Soap Opera). 

 

Trump bekommt eine Geldstrafe von 454 Millionen, dann reduzieren sie sie auf 175 Millionen, und dann 

kommt er mit 4 oder 7 Milliarden Dollar, weil er ein paar Aktien (Shares-Stock) verkauft, also braucht 

der Typ Ihr Geld nicht. Es ist alles ein Spiel. Wir beobachten ein Spiel, das sich entfaltet. Es ist eine 

Ablenkung davon, deine Seele auf das Kommen des Herrn vorzubereiten. Nun, ich verurteile Trump nicht. 

Ich denke, er macht Dinge in den Kirchen wie Roe versus Wade, wurde abgesetzt und ein paar solche 

Dinge. Er hat also einiges Gutes getan, aber es wird nie ganz wiederhergestellt werden. Richtet also eure 

Augen einfach auf Christus. Das ist es. Das war alles von es. Wir gehen bald nach Hause. 

 
Wissenschaftliche Prediger, wissenschaftliche Kirche, wissenschaftliche Theologie – alles ist 

wissenschaftlich. Alles basiert auf Wissen. Die ganze Kirche ist auf Wissen aufgebaut. Es ist nicht auf 

Glauben aufgebaut. 

 

Also haben wir einen Dr. Fauci, der denkt: "Ich bin Mister Science". Er ist so dumm wie ein Stein in der 

dritten Klasse, er kennt keine Naturwissenschaften in der dritten Klasse. Er gab Milliarden von Dollar aus, 

um das wissenschaftliche System zu pervertieren. 

Und da es nicht auf Gottes Wort aufgebaut ist, liegt das daran, dass er von Anfang an nie Teil von Gottes 

Denken waren.  

 

Glaubst du, dass Dr. Fauci jemals in Gottes Denken war? Nein. Schau, er ist ein Mörder, und er verweilt 

nicht in Wahrheit. Es gibt keine Wahrheit in ihm, und er ist von vornherein ein Lügner. Er ist also von 

seinem Vater, dem Teufel, und die Begierde seines Vaters wird er tun. Also lasst die Augen weg von 

diesen Jungs, diesem süßen Gerede. Nun, vergiss sie. Ist es Word oder ist es nicht Word? Es ist mir egal, 

wie ihre Persönlichkeit ist, ich liebe Bruder Vayle. Und er war so knapp, wie es nur geht. Aber er liebte 

dieses Wort. 

 

50 Einmal ging ich hinein, um eine Versammlung in der Kirche eines Mannes abzuhalten. Es war ein 

großartiges Auditorium im Westen. Ein feiner Mann, und er leugnete diese Dinge, von denen wir 

sprechen. (Was war das? Keine Repräsentation am Anfang) (Beachte aber, dass er ein feiner Mann war.) 

Und doch mochte ich ihn, ein feiner Mann, ein alter Mann.  
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Als seine Versammlung ausging, bot sie etwa sechstausend Menschen. Als seine Kongregation im 

Nachmittagsgottesdienst (etwa fünfzehnhundert) ausging, waren es alles gut gekleidete Intellektuelle, ich 

saß dort und schaute ihnen zu.  

 

Er hielt eine sehr gute Predigt, der Mann tat es. Und dann fragte er, ob irgendjemand Christus annehmen 

wolle, nur die Hand hochzuheben. Und niemand hob die Hand. Bis schließlich eine Frau die Hand hob.  

 

Er sagte: "In Ordnung, jetzt bist du Christin" und machte sie zur Taufe. Und dann ging er hinaus, weihte 

ein Baby (küsste ein kleines Baby) und sprach ein Gebet darüber und entließ die Zuhörer. 

 

Nun seine Predigt hätte eine sehr gute Predigt sein können. Vielleicht hörst du diesen Typen im Radio und 

sagst: Oh, er ist gut. Vielleicht hörst du etwas auf YouTube. Oh, er ist gut. Wirklich aufgeladen mit 

Emotionen. Oh, er ist gesalbt. Sie wissen nicht, was Gesalbt ist. Erst neulich hörte ich einen Mann sagen: 

"Ich bin gegen diese Leute und gegen dieses Doktrin der Botschaft. Weil er sagte, es ist nicht Wort, Wort, 

Wort. Ihr müsst die Salbung haben. Und ich dachte: Meine Güte, was ist die Salbung? Aber über das Wort, 

wenn man Salbung ohne das Wort hat, ist es satanisch, sagte Bruder Branham.  

 
Wirklich aufgeladen mit Emotionen und feiner Homiletik, aber es war kein Leben dabei, weil es am 

Anfang keine Repräsentation gab. Sind wir nicht dankbar für Gottes vollkommene Souveränität in den 

Angelegenheiten der Söhne Gottes?  

Also nimm deine Augen wieder vom Gefäß, denn das Gefäß kann wie die Schlange kommen und dich 

betören, dich verführen. Das ist es, wo Eva ihren Fehler gemacht hat. Sie richtete ihre Augen auf das 

Gefäß und wandte ihre Augen ab, von Gott, der sagte: Tu es nicht. Und sie richtete ihre Augen auf das 

Gefäß, das sagte: "Hey, lass es uns tun." Wo sitzen wir also? Nun, Er kommt bald. Kannst du Ihn sehen? 

Nein, Er ist hier. Er ist der unsichtbare Gott. 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du vor dem Kommen mit einer großen Erscheinung 

herabgestiegen bist.  

Eine große Parousia Christi vor dem Kommen. Und, Herr, mögen wir einfach in den Dingen Gottes erbaut 

werden, bis alle Ablenkungen der Welt beseitigt sind. Im Namen Jesu Beten wir. Amen. 

 

 
 

 


